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Beschreibung
Dieses Hotel bietet einen kostenfreien Internetterminal und eine 24-Stunden-Bar. Es befindet sich nur 3 Gehminuten vom
Hauptbahnhof Augsburg und ein paar Schritte von den Haltestellen der Straßenbahn entfernt.

Die hellen Zimmer des Hotel ibis Augsburg Hauptbahnhof sind mit einem eigenen Bad mit einem Haartrockner ausgestattet.
WLAN nutzen Sie im gesamten Hotel kostenfrei.

Von 04:00 Uhr bis 12:00 Uhr steht ein großes Frühstücksbuffet für Sie bereit. Die Bar des ibis Augsburg begrüßt Sie den
ganzen Tag über mit Snacks und Getränken. Bei schönem Wetter können Sie die Terrasse zum Verweilen nutzen.

Das Kongresszentrum Augsburg erreichen Sie vom Hotel ibis Augsburg Hauptbahnof aus nach 12 Gehminuten.

Laut unabhängiger Gästebewertungen ist das der beliebteste Teil von Augsburg.

Laut Bewertungen bietet diese Unterkunft das beste Preis-Leistungs-Verhältnis in Augsburg. Im Vergleich zu anderen
Unterkünften in dieser Stadt bekommen Gäste hier mehr für Ihr Geld. 

Description
This hotel offers a free internet terminal and a 24-hour bar. It is a 3-minute walk from Augsburg Main Station and a few steps
from trams.

The bright rooms at the Hotel ibis Augsburg Hauptbahnhof include a private bathroom with hairdryer. Wi-Fi is free in the
entire hotel.

A large breakfast buffet is served from 04:00 to 12:00. The ibis Augsburg’s bar offers snacks and drinks all day. Guests can
sit on the terrace in warm weather.

Augsburg Congress Hall is a 12-minute walk from the Hotel ibis Augsburg Hauptbahnhof.

This is our guests' favourite part of Augsburg, according to independent reviews.

This property is also rated for the best value in Augsburg! Guests are getting more for their money when compared to other
properties in this city. 

Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
info@hanno-fair.com
Tel +49 (0) 5321-352020
HRA 201858
Tax 21/205/06919
VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
Hanno-Fair Consult GmbH
GF Anette Burgdorf
HRB 205981
Amtsgericht und Sitz
der Gesellschaften: Goslar

Bank:

Holder
IBAN:
BIC:

Commerzbank
Schilderstr.,Goslar
Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
DE03 2684 0032 0712 6766 00
COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.

http://link.hanno-fair.com/db/weg.php?Ident=H001636
http://www.efa.de/gvh/index.jsp?sessionID=0&itdLPxx_P_itinerary_lines=400&nameState_origin=empty&command=&itdLPxx_extLogo=efaportal&suchen.y=5&suchen.x=6&language=de&type_destination=stop&type_origin=address&name_origin=Halderstr. 25&execInst=normal&requestID=1&name_destination=Messe%20Nord&place_origin=Augsburg&ptOptionsActive=1&place_destination=Hannover&nameState_destination=empty
http://www.efa.de/gvh/index.jsp?sessionID=0&itdLPxx_P_itinerary_lines=400&nameState_origin=empty&command=&itdLPxx_extLogo=efaportal&suchen.y=5&suchen.x=6&language=en&type_destination=stop&type_origin=address&name_origin=Halderstr. 25&execInst=normal&requestID=1&name_destination=Messe%20Nord&place_origin=Augsburg&ptOptionsActive=1&place_destination=Hannover&nameState_destination=empty
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